



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|----------|-------------|
| LaPolíticaOnline | | 23/08/24 | LEGISLATIVO |

Ken Salazar cambia de opinión sobre la Reforma Judicial y ahora asegura que es una "amenaza"

El embajador aseguró que la propuesta pondría en riesgo la relación comercial bilateral. "Podrían hacer más fácil que los cárteles se aprovechen de jueces inexpertos", dijo.



Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México, reprobó que la reforma judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que está en proceso de ser aprobada incluya la elección directa y popular de jueces.

También criticó que se hayan eliminado requisitos para elegir jueces y magistrados preparados y con experiencia. "Si se llegara a aprobar las elecciones de jueces en el 2025 y 2027 amenazan la histórica relación comercial que hemos construido", dijo en conferencia de prensa.

[Ken Salazar cambia de opinión sobre la Reforma Judicial y ahora asegura que es una "amenaza" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)